

Japas IPB 2011 Bertabur Hadiah

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 07 November 2011

Dengan mengibarkan bendera start, Menteri Pertanian RI Dr Suswono melepas ribuan peserta Jalan Pagi Sehat (Japas) 2011, Sabtu (29/10), di halaman Gedung Rektorat Kampus IPB Dramaga Bogor. Acara ini digelar IPB sebagai rangkaian Dies Natalis IPB ke-48. Turut mendampingi Menteri, diantaranya Rektor IPB Prof.Dr. Herry Suhardiyanto, M.Sc., Ketua Panitia Dies Natalis ke-48 IPB Dr. Meika Syahbana Rusli, Mantan Rektor IPB Prof.Dr. Ahmad Ansori Mattjik, dan Sekretaris Eksekutif IPB, Dr. Bonny P.W. Soekarno.

Dalam sambutan singkatnya Menteri mengharapkan kegiatan Japas ini menjadi stimulan bagi sivitas akademika IPB untuk dapat membudayakan jalan kaki di lingkungan kampus. "Jangan hanya karena pagi ini ada hadiahnya, sehingga mau ikut serta jalan kaki," ujar Menteri.

Usai berjalan mengelilingi kampus seluas 278 hektar ini, para peserta Japas dihibur dengan penampilan seni UKM Gentra Kaheman. Setelah itu pengundian untuk ragam hadiah yang telah disediakan panitia. Hadiah utama berupa satu buah motor yang dipersembahkan Kementerian Pertanian RI, satu buah LCD TV 32 inch dari Rektor IPB, dan satu buah sepeda Genio persembahkan Ketua Dies Natalis ke-48 IPB.

Selain hadiah utama, panitia juga berhasil mengumpulkan puluhan hadiah hiburan yang diperoleh dari unit-unit di lingkungan IPB, seperti mesin cuci, kompor gas, cooker, dispenser air, hingga bed cover. "Semalam saya mimpi dapat anak kecil," ujar ibu pemenang LCD TV 32 inch seraya mengapit cucunya yang sedang sakit. Ibu ini mengaku kupon yang berhasil memenangkan hadiah utama ini adalah milik anaknya yang bekerja di Pusat Penelitian Lingkungan Hidup (PPLH) LPPM IPB, yang juga sedang sakit. Sementara ia sendiri bekerja di Fakultas Kehutanan (Fahutan).

Kemenangan ini tentu membuatnya gembira, di tengah anak dan cucunya yang sedang sakit. Doa tulus pun meluncur dari Sekretaris Menteri Pertanian RI Baran Wirawan, Ketua Dies Natalis ke-48 IPB, dan SE IPB. "Semoga anak dan cucu ibu, semakin sehat dengan hadiah ini," ujar para pejabat tersebut.

Sementara sepeda genio berhasil diraih seorang anak lelaki dari desa lingkar kampus. Seragam olahraga bertuliskan SMPN 2 Dramaga yang dikenakannya, menunjukkan dimana ia bersekolah. Dengan penuh keceriaan, ia pun langsung mengendarai sepeda tersebut di lapangan, seraya ditonton ribuan orang peserta Japas.

Terakhir, hadiah utama yang dilepas dalam kegiatan ini adalah satu buah sepeda motor. SE IPB Dr Bonny yang didaulat mengundi potongan kupon Japas, membuat ribuan peserta Japas menunggu dengan harap-harap cemas. Sampai akhirnya diumumkan nomor yang berhasil meraih hadiah motor.

Nandang Suhendar dari Departemen Teknik Mesin dan Biosistem (TMB) Fakultas Teknologi Pertanian (Fateta) IPB, tampak berlari penuh semangat menuju panggung utama, saat mengetahui dirinya pemilik nomor kupon yang diumumkan. Riu rendah tepukan peserta

Japas lainnya mengiringi keberuntungan Nandang. (nm)